



だより

SUPER GLOBAL HIGH SCHOOL

Leave no one behind. We are always with you, and we always will.

号 数：令和5年度 第4号
 発 行：令和5年10月26日
 編 集：SGH推進室
 発行責任者：岡橋 勇侍（学校長）

2年SG
コース

海外研修実施：4年ぶりのホームステイ！

研究と自信を深めた1週間：発表や意見交換、企業訪問、ホームステイ、異文化交流…

SGコース最大の行事である海外研修を10月1日（日）から7泊8日の日程で実施しました。24Hの生徒たちは、ニューヨークのマンハッタン、ニュージャージー州（プリンストン高校、プリンストン大学）、ワシントンDCを訪ね、現地の人たちに対して課題研究の発表や意見交換を行い、国際的な視点から研究を深めました。多くのことを学ぶことができた充実の1週間となりました。

プリンストンでのホームステイ



アバナード企業研修



プリンストン高校での交流会の様子



プリンストン大学でプレゼン発表



世界銀行でディスカッション



国連日本代表部訪問



◆2年SGコース生から1年生へのメッセージ

本当に充実した一週間でした。最初は英語での生活に不安や緊張もありましたが、話すうちにそれも解消され、楽しさやワクワク感で胸がいっぱいになります。国連や世界銀行、**日本大使館や現地の企業の方などのお話を聞く機会**はめったになく、海外で働くことの意義を考えられる、とても貴重な経験です。ホームステイやプリンストン高校の授業見学も**アメリカの文化を肌で感じられ**、現地の方と楽しく過ごせます。来年もきっと充実したプログラムになると思うのでぜひ楽しんでください！

出発すると時間が経つのが本当に早く感じたので、一瞬一瞬を大切に楽しんでほしいです。特にホームステイは2日間しかないので、初めは緊張すると思いますが、できるだけ早く慣れてホストファミリーと話せるようになるとすごく楽しい思い出になると思います。私は、**海外研修が毎日新しいことばかり**でとても良い経験になったし、**普段の学校生活に対するモチベーションも上がって頑張ろう**と思いました。ぜひ素敵な研修にしてください！

英語に自信がない人こそアメリカに行くべきだと思います。私自信、いつも外国人の方と話す機会があった時に英語を話すことを誰かに任せていましたが、今考えると自分を成長させる機会をととても無駄にしていたのだと感じました。アメリカでは1人1人が英語でコミュニケーションを取っていました。英語を話したり聞いたりするのはもちろん不安で緊張しましたが、その分「うまく話せなくても意外に伝わる」ということを実感しました。アメリカの人々はみんな寛容で、私たちの言動を素直に受け止めてくれたし、それに対する質問やアドバイスを投げかけてくれました。間違えたことを話してしまってもゆっくり言い直したり、聞き返したりすることで特に問題なく会話を続けることができました。

経験を通して本当に視野が広まって様々な事をいろいろな角度で見られたし、外の事だけでなく自分の事も見つめることができました。海外に行って視野が広がるのは当たり前前の感想だと思われるし、自分も先輩の話聞いてそう思っていたけど、**実際に体験して本当に視野が広がる**という事に気づけて、自分で経験しないと本当に分からないなと思ったので、実際に行ってみた方がいいと思います。特にこの研修では、通常の旅行では経験できないような企業研修や大使館にも行けて本当に素晴らしかったです。

行くまでは不安と期待でいっぱいでしたが、実際に行ってみると聞こえてくるのは英語だけだし、英語で話しかけられるし、必然的に英語力がついてきます。またアメリカで成長できるのは英語力だけだと思う人もいるかもしれませんが、**人間的にも成長できる機会だ**と思います。自己主張がしっかりとしているアメリカだからこそ自分のことを考える機会にもなります。私の場合は**自分の弱さとも向き合うきっかけ**になりました。人によって感じ方は違うと思いますが、一つだけ言えるのはたくさんの実りがあり、色々な人と繋がれるということです！！

私たちはアメリカに行って、世界は広い！ということに気付きました。文化も生活様式も言語も違う場所で生活するというのは、緊張するし不安もいっぱいだけど、みんな人間です。優しいし、私たちの英語を理解しようとしてくれるし、結局なんとかなります。**日本に閉じこもっているだけでは絶対にできない経験**ができます。たくさんの「新しい」に触れて五感が研ぎ澄まされます。とにかくめっちゃくちゃ楽しいです。せっかく修学旅行に行くのだったらアメリカに行きましょう！迷っているのだったらSGコースに入りましょう！あとで後悔することがないように今せいいっぱい頑張りましょう！

自分が成長できるだけでなく2年間一緒に過ごす**クラスメイトとさらに仲良くなる**とてもいい機会になりました。

皆さんに伝えたいことは、とにかく**前のめりになること**。何事も向こうからやって来るのを待つだけでは面白くありません。ひたすら貪欲に、積極的に、物事に取り組んで見てください。それがきっと皆さんの人生の糧となると私は信じています。

